

Hipotesis adalah kesimpulan sementara yang dibuat sebelum penelitian dilakukan. Hipotesis tersebut dibuat berdasarkan teori dan analisa sementara peneliti. Selanjutnya hipotesis itu akan dibuktikan dengan data-data yang telah diperoleh.

4. Memilih alat pengumpulan data

Dalam proses pemilihan alat pengumpulan data, peneliti memutuskan untuk menggunakan kuesioner yang akan disebar pada 80 responden. Data yang didapat dari kuesioner adalah data primer. Dan untuk mendapatkan data sekunder seperti profil perusahaan, peneliti menggunakan metode dokumentasi yaitu dengan cara mengunjungi official site dan kantor Marketing Gallery Daarul Qur'an.

5. Menganalisis data yang telah didapatkan dan menyajikannya.

Data yang telah terkumpul selanjutnya dianalisis. Analisis diarahkan untuk menjawab rumusan masalah dan hipotesis yang diajukan. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan program SPSS (*Statistical Product and Service Solution*) 14.0.

Data hasil analisis selanjutnya disajikan dan diberikan pembahasan. Penyajian data dapat menggunakan tabel, tabel distribusi frekuensi dan table hasil olah SPSS. Setelah melakukan analisis, akan dilakukan pengujian hipotesis. Selanjutnya, akan dilakukan pembahasan terhadap hasil penelitian. Pembahasan terhadap hasil penelitian merupakan penjelasan mendalam dan interpretasi terhadap data-data

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan kuesioner sebagai alat untuk mengumpulkan data primer dari responden. Kuesioner dalam penelitian ini menggunakan pertanyaan tertutup dengan skala likert dan langsung diberikan kepada sumber data. Peneliti memberikan 60 angket kepada petugas Jemput Sedekah (JS) saudara Syahputra S.Sos.I dari pihak Daarul Qur'an untuk menyampaikan angket tersebut kepada responden yang tergabung dalam program Jemput Sedekah, selebihnya peneliti sendiri yang *stand by* di kantor MG Daarul Qur'an untuk memberikan angket tersebut kepada responden yaitu sebanyak 13 angket.

Responden akan dipersilahkan untuk memilih respon SS (Sangat Setuju) dengan skor 5, S (Setuju) dengan skor 4, R (Ragu-ragu) dengan skor 3, TS (Tidak Setuju) dengan skor 2, atau STS (Sangat Tidak Setuju) dengan skor 1.

Sebelum peneliti menyebarkan angket dalam skala banyak, peneliti sudah melakukan uji coba sebanyak 10 angket kepada responden. Pada uji coba tersebut item pertanyaan berjumlah 21. Setelah dilakukan analisis, terdapat beberapa item pertanyaan yang tidak valid sehingga ada beberapa item pertanyaan yang di hapus atau diganti sehingga menjadi 19 pertanyaan.

2. Wawancara

Wawancara digunakan sebagai teknik pengumpulan data apabila peneliti ingin melakukan studi pendahuluan untuk menemukan

